

ALCALDÍA AL DÍA

Entérate de las actividades que realiza la Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz, porque la construcción de la Cúcuta 2050, es una estrategia de todos.

ABRIL DE 2022

¡HEMOS REGRESADO A LA PRESENCIALIDAD!



El Centro Regional de Atención a la Víctima (CRAV) ubicado en la Ciudadela Juan Atalaya, abrió sus puertas para atender presencialmente a las víctimas del conflicto armado después 2 años. Este trabajo se venía realizando de manera virtual por motivo de la pandemia COVID-19.



WWW.CUCUTA.GOV.CO
ESCANÉA EL CÓDIGO QR Y ACCEDE
A LOS SERVICIOS QUE PRESTA
LA ALCALDÍA DE CÚCUTA



¡EL IMPACTO HA SIDO POSITIVO!



**TOTAL PERSONAS ADULTAS ATENDIDAS
PRESENCIALMENTE**

2.274

HOMBRES	MUJERES	MUJERES EMBARAZADAS	PERSONAS DISCAPASITADAS	ADULTO MAYOR	COMUNIDAD LGTBI	PRIMARIA	SECUNDARIA	TECNICOS	TECNOLOGOS	PREGRADO	POSGRADO
725	1.549	20	22	471	8	1.215	803	163	33	58	2

**TOTAL NIÑO(A)S QUE RECIBIERON FORMACION LUDICA EN
EDADES 2 A 12 AÑOS**

33

NIÑOS

23

NIÑAS

10

A la fecha se han atendido presencialmente un total de 2.274 personas adultas de los cuales 725 eran hombres y 1549 eran mujeres.

Así mismo 33 niños y niñas en edades 2 a 12 años, recibieron formación lúdica. Este es un espacio que la Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz habilitó especialmente para ellos.



LE ESTAMOS HACIENDO GOLES A LA VIOLENCIA

[@secposconflictocucuta](#)

ALCALDÍA DE SAN JOSÉ DE CÚCUTA
CÚCUTA, SOBRE ESTRENAR DE TODOS

DEPORTIVO DE PAZ FC.

- DECIR NO A LA VIOLENCIA
- NO DISCRIMINAR
- CUIDAR EL ENTORNO Y LOS ANIMALES
- SER RESPETUOSO
- PONERME EN EL LUGAR DEL OTRO

Deportivo De Paz es una estrategia lúdico-pedagógica de memoria histórica que desarrolla la Secretaría de Posconflicto y Cultura de paz, en el que se promueve el deporte, en especial el futbol, en diferentes comunidades de la ciudad de Cúcuta.

Esta estrategia cuenta con 5 acuerdos de paz, los cuales van a permitir generar un aprendizaje en cultura de paz, no violencia y convivencia social a los niños, niñas, jóvenes y adolescentes que participan en este espacio.



**ALCALDÍA
DE SAN JOSÉ DE
CÚCUTA**

CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE
TODOS



Estos fueron los rostros de algunos de los participantes de Emprendeland Por la Paz, quienes a diario construyen paz a través de la generación de ingresos y de empleos.



¡CREAR EMPRESA Y APOYAR EL TALENTO LOCAL TAMBIÉN ES PROMOVER TERRITORIOS LIBRES DE VIOLENCIA!



¡POR UN TERRITORIO LIBRE DEL CONFLICTO!

El día 9 de abril de cada año se conmemora el Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas del Conflicto. Es por eso que se realizó por parte de la Secretaría una eucaristía y un evento de memoria y reconocimiento de los hechos que han victimizado a millones de colombianos, en especial los familiares de quienes asistieron a este espacio.

"AQUELLOS QUE NO CONOCEN EL PASADO ESTÁN CONDENADOS A REPETIRLO".



Desde la Alcaldía de Cúcuta y la Unidad de Víctimas, con participación de la Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz, se realizó el conversatorio **HAGAMOS MEMORIA** un espacio creado para conocer y saber la importancia de **NO OLVIDAR** en el marco del conflicto armado colombiano.



**ALCALDÍA
DE SAN JOSÉ DE
CÚCUTA**

CÚCUTA 2050, ESTRATEGIA DE
TODOS

Conversemos
[@secposconflictocucuta](https://twitter.com/secposconflictocucuta)

